

LE MÉMORIAL OLIVIER BARRAS VU PAR FANNY VUIGNIER

- par Claude-Alain Zufferey -

C'est un tournoi qui compte

QUI MIEUX QUE LA SÉDUNOISE PEUT PARLER DE CETTE
COMPÉTITION. ELLE L'A DÉJÀ REMPOTÉE À DEUX REPRISES.

WHO COULD POSSIBLY BE IN A BETTER POSITION TO TALK
ABOUT THE COMPETITION THAN THIS GOLFER FROM SION?
SHE HAS ALREADY WON IT TWICE.

Le Mémorial Olivier Barras est un des grands classiques du calendrier helvétique. Sa 47e édition s'est déroulée du 17 au 19 juin sur le Severiano Ballesteros. Cousin de l'Omega European Masters, ce tournoi joue désormais pleinement la carte de la relève. Fanny Vuignier, qui fait partie des meilleures amateurs de notre pays, connaît très bien le Mémorial Olivier Barras. Membre du Golf-Club de Sion, elle l'a déjà remporté à deux reprises. « C'est une compétition qui se déroule sur l'un des plus beaux parcours du monde. De plus, il est assez compliqué à négocier. Personnellement, j'aime les tracés difficiles. » La Sédunoise de 21 ans a passé son handicap dès l'âge de 12 ans. Par la suite, elle n'a eu de cesse de gravir les échelons: équipe romande, puis nationale. « Ce sport est exigeant. C'est un réel challenge de se battre contre soi-même lors de tous les coups. J'éprouve un grand plaisir lors de chaque compétition. » Parallèlement à sa carrière sur les greens, Fanny Vuignier a également décroché une maturité commerciale en suivant une filière sportive à Martigny. La Valaisanne multiplie désormais les tournois sur la scène internationale. L'an dernier, elle s'est classée troisième à l'Ordre du Mérite suisse, catégorie ladies. Pour 2011, elle espère faire encore mieux, malgré une forte concurrence.



The Mémorial Olivier Barras is one of the great classics on the Helvetic calendar. Its 47th edition will be taking place from 17th to 19th June on the Severiano Ballesteros golf course. A cousin of the Omega European Masters, this tournament has from now on set its sights on the up and coming youngsters. Fanny Vuignier, who is among the best amateurs in our country, knows the Mémorial Olivier Barras very well. She is a member of Sion Golf Club and has already won it twice. "It's a competition that takes place on one of the most beautiful golf courses in the world. What's more, negotiating the course is rather complicated. Personally, I quite like difficult golf courses." The 21-year-old player from Sion got her handicap when she was 12. Since then, she has never stopped climbing the ladder: the team for the French speaking part of Switzerland, then the national team. "This sport is very demanding. It's truly a challenge to struggle against yourself at each stroke. I really enjoy each competition." In parallel with her career on the greens, Fanny Vuignier also passed a high school commercial diploma in a sports course of study in Martigny. The Valais golfer will be multiplying the tournaments on the international scene from now on. Last year, she was ranked third in the Swiss order of merit, ladies category. For 2011, she is hoping to do even better, despite stiff competition.